

Duelo de viejos conocidos entre el 'Uni' e Ingenieros

Ingenieros Industriales y Universidad de Granada vuelven a verse las caras en un duelo que va camino de convertirse en un clásico, y en el que ambos equipos siempre tienen algo que jugarse, al menos en las dos últimas campañas: una por el ascenso y la anterior por la permanencia. Este año, el choque entre madrileños y granadinos también aparece marcado en rojo en los calendarios. Gran parte de las opciones de salvación directa de los dos conjuntos pasan por sus duelos directos. Esta tarde se vendrá el primer asalto en El Cantizal, de césped artificial (16:00 horas).

Un triunfo de los universitarios en terreno industrialista le colocaría en una posición de privilegio sobre el peligro y meter en muchos problemas a los madrileños. Así que, el que gane, dejará tras de sí un reguero de dudas para el equipo derrotado.

El equipo vuelve a arrastrar problemas de delantera para una convocatoria fuera de casa. Tanto los motivos laborales como las lesiones han dejado fuera efectivos importantes del plantel de Manolo Conde, que se ha visto obligado a convocar a dos jugadores inéditos del segundo equipo. Se trata de Nico Fernández y Jorge Moreno. También son novedad en la lista la presencia de Forest y los regresos de Gosio, tras dos encuentros de ausencia, y Migue García. Los que no van a poder estar son Juan Hernández, Damián Campana, Emil Frasina, Requena y Lucky por asuntos de trabajo, Quitián por su reciente paternidad, y Kramer, lesionado.

Las bajas en la delantera pueden hacerle más duro el partido al 'Uni'. Industriales se caracteriza por su juego pesado, de choque y empuje más que de mover el oval. Los arlequinados sufrirán ahí, aunque la capacidad anotadora de la tres cuartos es más potente, a priori, que la madrileña.

Será la primera final de la temporada para ambos. El 'Uni' llega con mejores números y sensaciones que hace una temporada, aunque no catar el triunfo desde hace ya más de un mes, cuando se ganó al Liceo Francés. Doblegar a Industriales daría un soplo de tranquilidad al plantel y permitirá disputar el próximo partido en casa, contra Helvetia de Sevilla, con la idea de dar un zarpazo enorme a las aspiraciones de permanencia.